

ABSTRAK

Mutiara Aprilina (2017): Faktor Yang Paling Dominan Dalam Pengambilan Keputusan Transaksi *Online Trading* Saham Syariah di Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia Fakultas Syariah Dan Hukum Uin Suska Riau Menurut Perspektif Ekonomi Islam.

Latar belakang penelitian ini berdasarkan pengamatan yang dilakukan penulis terhadap nasabah pada Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia Fakultas Syariah dan Hukum Universitas Negeri Islam Syarif Kasim Riau dimana nasabah di Galeri Investasi Syariah ini hanya memperhatikan beberapa faktor yang ada dalam pengambilan keputusan sebelum melakukan transaksi *trading online* saham syariah di Galeri Investasi Syariah. Jadi penulis ingin mengetahui faktor yang paling dominan dalam pertimbangan pengambilan keputusan transaksi online trading saham syariah oleh nasabah di Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia Fakultas Syariah dan Hukum UIN SUSKA RIAU dan tinjauan ekonomi islam mengenai transaksi *trading online* saham syariah tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor yang paling dominan dalam pertimbangan pengambilan keputusan transaksi online trading saham syariah oleh nasabah di Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia Fakultas Syariah dan Hukum UIN SUSKA RIAU, dan untuk mengetahui transaksi *online trading* saham syariah yang dilakukan oleh nasabah pada Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia ditinjau menurut perspektif Ekonomi Islam.

Penelitian ini dilakukan di Galeri Investasi Syariah UIN SUSKA. Dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik analisa data deskriptif dengan metode kualitatif. Populasi dalam penelitian adalah seluruh nasabah GIS-BEI UIN SUSKA yaitu sebanyak 359 orang. Dengan jumlah sampel 78 orang dengan menggunakan teknik pengambilan sampel yaitu *insidental sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, angket, dan dokumentasi. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan sekunder. Data primer yaitu data yang diperoleh langsung dari responden yaitu nasabah pada Galeri Investasi Syariah UIN SUSKA Riau. Data sekunder yaitu data yang diperoleh dari tulisan atau buku-buku dan dokumen-dokumen yang berhubungan dengan dengan penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan semua faktor yang di angkat dalam penelitian ini meliputi *neutral information, accounting information, self image/firm image coincidence, classic, social relevance, advocate recommendation, dan personal financial needs* dipertimbangkan oleh nasabah dalam pengambilan keputusan transaksi *trading online* saham syariah dan ada dua faktor yang paling dominan yaitu faktor *classic* dan *advocate recommendation*. Menurut prespektif Ekonomi Islam tentang transaksi *online trading* saham syariah yang dilakukan oleh nasabah pada Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia Fakultas Syariah dan Hukum UIN SUSKA RIAU sudah sesuai dengan syariah Islam karena bukan bentuk transaksi yang dilarang dalam Islam.